
Der Bürgermeister weist auf die Wortmeldung von Herrn Dr. Michalides zu Beginn der heutigen 
Sitzung hin und lässt nun darüber abstimmen, ob den Antragsstellern Rederecht eingeräumt 
werden soll. 
 
 


